
Montepagano.  L’ASSOCIAZIONE  “ROSAEVENTI”  FA  IL  PUNTO
SULLA GASTRONOMIA A MONTEPAGANO
 

 

Rispetto  alle  polemiche uscite,  nei  giorni  della  Mostra  dei  Vini  d’Abruzzo Montepagano “Borgo DiVino”,  il  presidente
dell’Associazione “Rosaeventi”, Emilio Di Febo, che si è occupato della gastronomia in piazza ha voluto puntualizzare quanto
segue.

 

“La presenza della gastronomia in piazza era prevista sin dall’inizio, come tutti gli anni, e  nota all’organizzazione della
Mostra dei Vini. Infatti, a differenza di quanto qualcuno ha voluto far passare, questa era parte integrante e proponeva, ai
numerosi turisti ed ai tanti stranieri giunti a Montepagano, alcune pietanze “tipiche” del nostro territorio che, tra l’altro, ben
si abbinavano e sposavano con il vino. Non comprendo quindi certe falsità uscite e messe in giro, ad arte, da qualcuno che
evidentemente non si aspettava tali riscontri e, invidioso per il successo della manifestazione, ha voluto gettare fango e
creare zizzania. Infine vorrei sottolineare come la quota parte riservata alla gastronomia è servita anche a coprire le spese
della Mostra”.
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